

*LUIS L. MAYANES,
seleccionado chileno
en el Mundial de Futbol.*



estadio

Carlos Gajardo, promisorio mediofondista de Universidad Católica, corrió y ganó los 1.500 metros en 4'24", marca discreta como todas las de este reciente torneo del atletismo santiaguino. El vencedor acciona con soltura en las primeras vueltas.

Abajo.— Pilar Gutiérrez, de Famae, y Gertrudis Vásquez, de Universidad Católica, destacaron en las pruebas femeninas. La primera venció en 100 metros, con 13"3 y en 200 con 28"; Gertrudis Vásquez ganó la bala con 9.18 y fué segunda en 200 metros.



Leonardo Kittsteiner, del Stade Français, es un atleta joven que viene revelándose como figura de porvenir. Se impuso en vallas altas con 15"9, y en bala con 12 metros 59; además fué segundo en disco con 33 m.55. Bien dotado, con dedicación ininterrumpida, está llamado a consagrarse en breve plazo.

Alfonso Rozas sigue cumpliendo, actuaciones probatorias de su acendrado cariño al atletismo. Sin apremio ganó los 800 metros en 1'57"6. Balance menos que regular tuvo el torneo de todo competidor por el periodo de medio entrenamiento en que se encuentran los atletas.

TORNEO DISCRETO

En "todo competidor" no hubo registros sobresalientes; los atletas a medio entrenamiento toda-

Ernesto Lagos, revelación novicia de 1950, se impuso en salto con 1 metro 75, marca inferior a la que se le conoce, pero que se justifica, pues atraviesa el pe-

riodo crítico del aprendizaje, en el cual su técnica todavía no es sólida.

